



Johann Jakob Froberger

Son épouse,  
Mireille **Badoud**, à Corcelles,  
Ses enfants,  
Nathan **Badoud**, avec Juliette **de Banes Gardonne** et leurs enfants Salomé  
et Lucien, à Fribourg,  
Deborah **Badoud**, à Genève,  
ainsi que leur mère, Michèle Ben **Ichou**, à Neuchâtel,  
Sa belle-fille,  
Isabelle **Blain**, avec son mari Thibaut et leur fille Judith, à la Chaux-de-Fonds,  
Son frère et sa belle-sœur,  
Laurent et Bernadette **Badoud**, à Genève,  
Son neveu,  
Morgan **Badoud**, avec Florence **Boulenger** et leurs fils Guillaume et  
Alexandre, à Genève,  
Sa nièce,  
Mathilde **Badoud**, à Genève,  
ainsi que leurs proches,  
ont la tristesse d'annoncer le décès de

## Monsieur François **BADOUD**

enlevé à leur affection le 9 janvier 2020, veille de son 72e anniversaire, au  
terme d'un combat contre la maladie mené avec une force et un courage  
qui ont laissé les siens admiratifs.

Une cérémonie d'adieu se tiendra le mardi 14 janvier à 11 heures au temple  
de Corcelles (rue de la Cure 6, 2035 Corcelles).

En lieu et place de fleurs, les personnes qui le souhaitent peuvent faire un  
don à la Ligue pulmonaire neuchâteloise (CCP 20-6848-1) ou à l'Association  
pour les musiciens adultes amateurs (CCP 12-12365-0).

La famille tient à exprimer sa reconnaissance à tout le personnel du service  
des soins intensifs de l'Hôpital Pourtalès de Neuchâtel ainsi qu'au Professeur  
Jean-Marc Fellrath: la qualité de leurs soins n'a eu d'égale que leur humanité.